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Assemblée Générale /General Assembly APEEE de Bruxelles IV 

Année scolaire 2024-2025, School year 2024-2025 

EN LIGNE/ONLINE 

20.02.2025 

Motion(s) for inclusion in the agenda of the General Assembly 
Proposition d'inclusion dans l'ordre du jour de l’Assemblée Générale 

 
 

Vous devez remplir ce formulaire en anglais et français et l’envoyer avec le nombre de 
signatures requises, à “secretariat@bru4.eu” pour le 30 janvier 2025 au plus tard. 

You should complete this form in English and French and send it along with the required 
number of signatures to “secretariat@bru4.eu ” on or before January 30th, 2025. 

 
1 Point par Motion, 1 Motion par document – 1 Point per Motion, 1 Motion per document 

 

Motion: 

FR 

Certains parents ne perçoivent pas d’aide pour les frais de transports (notamment les 
personnels PAS – personnel administratif et de service des Ecoles) et doivent donc tout 
débourser. 

Suite à la récente augmentation des frais pour le paiement de la deuxième tranche sans 
aucune information préalable, il est sollicité des services de l’APEEE d’identifier les parents 
ne bénéficiant pas d’aide de leur institution pour informer au plus tôt ces parents des 
modifications des montants et de proposer des facilités de paiements lors de modifications 
importantes (dépassant les 50 euros) du montant prévisionnel. 

EN 

Some parents do not receive any support for transport costs (in particular PAS staff - school 
administrative and service staff) and therefore have to pay everything. 

Following the recent increase in charges for the payment of the second period without any 
prior information, it is requested that the APEEE services identify the parents who do not 
receive support from their institution, to inform these parents as soon as possible of changes 
in the amounts and to offer payment facilities in the event of major changes (exceeding 50 
euros) in the provisional amount. 
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Proposed by /proposée par 
 

Nom/Name: HADOUCHI Prénom/First name: Souad 

Parent d’un enfant en / Parent of a child in (précisez classe / specify class): S3 & S5 
 

Mat / Prim / Sec Section: BG DE EN ET FR IT NL RO 

 

Explanatory note /informations complémentaires: 

FR 

Les parents concernés doivent donc débourser année après année les montants pour le 
transport et souvent pour plusieurs enfants. Pourquoi l’APEEE ne peut-elle pas proposer des 
montants réduits pour les familles scolarisant plusieurs enfants ? 

EN 

The parents concerned therefore have to pay the transport costs year after year, often for 
several children. Why can't the APEEE offer reduced amounts for families with several 
children? 

Supported by  
 

 

No. Name Signature 

1 
HADOUCHI Souad 

 

2 
MASSON Sophie 

 

3 
BLANCO PEREZ Carina 

 

4 
Poillion Gaëtan 

 

5 
PALANGA Elodie 
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6 
LEYGE Mathilde  

 

7 
Monika Turek 

 

8 
Fédia MATTARELLI (Class and FR Section Rep) 

 

 

9 
Santangelo Patrizia 

 

10 
Paraschos Elena 

 

11 
Scaffidi Adriano 

 

12 
Iwona LISZTWAN 

 

13 
HOUNTON Sorel 

 

14 
DUBOIS Brigitte 

 

15 
DE VALCK Frédéric 
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16 
BALOGH Katalin 

 

17 
VAN ASCH Bastiaan 

 

18 
PEDROSA MARTIN María Isabel 

 

19 
VAN DER SPIEGEL Stefaan 

 

20 SILVIA Alessandra 

 

21 PALMER Helen 

 

22 VIKAT Marge 

 

23 FRANCOIS Julie 
 

 

24 MORILLO GUTIERREZ Maria 

 

25 GAL Angélica 

 

26 Emmanuelle HEBERT 
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26 

27 

FAUSSILLON Ludovic 

LAGARRIGUE Marie 

 

28 
Ivo Belet 

 

29 Brigita Dronseikaite 

 

30 Jeanne De Jaegher 

 

 

 
All points must be supported by at least (a) 2 administrators (members of the Administrative Board), (b) 10 voting 
members (class representatives who have paid the annual APEEE membership fee) or (c) 20 full members 
(parents of pupils who have paid the annual APEEE membership fee). 

 
Tous les points doivent être soutenus par (a) 2 administrateurs (membres du Conseil d’administration), (b) 10 
membres votants (représentants de classe en ordre de cotisation annuelle de l’APEEE), ou (c) 20 membres 
titulaires (parents d'élèves en ordre de cotisation annuelle de l’APEEE). 


